

Artikel vom 01.12.2018

Adventsteifer CSU Postbauer-Heng

## Ortsvorsitzender und Bürgermeister Horst Kratzer für 35 Jahre CSU-Mitglieds



Bei der Adventsfeier der CSU-Ortsverbände Postbauer-Heng und Pavelsbach wurden langjährige Mitglieder vom stellvertretenden CSU-Kreisvorsitzenden und Bürgermeister Alois Scherer geehrt: 45 Jahre Hans Silberhorn, 35 Jahre Alois Kipfstuhl und Bürgermeister Horst Kratzer. Für 65 Jahre Mitgliedschaft wird Horst Oqueka geehrt. Er war an diesem Abend verhindert, die Ehrung wird nachgeholt. Helmut Kugler feierte seinen 70. Geburtstag.

Ortsvorsitzender Horst Kratzer ging auf die ereignisreichen Monate für die CSU ein. Landtags- und Bezirkstagswahlen, es gab zahlreiche Aktionen wie den Sommertalk im Deutschordensschloss mit Lizzy Aumeier und Minister Albert Füracker und im Oktober die Berlinfahrt. Kratzers Dank galt allen, die sich engagieren.

In einem Jahr stehen die Kandidaten für die Kommunalwahl 2020 fest — dazu die Europawahl im Mai 2019: spannende Herausforderungen für die CSU vor Ort.